



2023年，令和5年，後期後半スタート

令和5年が始まりました。昨年は、地域、保護者の皆様には、様々に御理解、御支援をいただき感謝申し上げます。今年も職員一同、心一つにして長糸の子どもたちのためにがんばっていきます。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

学校では、新型コロナウイルス感染症対策として「マスクの正しい着用や手洗い，換気，3密の回避」などを徹底してきたつもりですが、インフルエンザによる学級閉鎖が3つの学年に及びました。御心配と御迷惑をおかけしました。まだまだ、気を緩めず、感染症対策を徹底していきます。それと同時にできるかぎりの工夫をして、子どもたちへの教育活動を充実させていきたいと考えています。

お知らせ ～学校施設・設備工事について～

①特別教室の空調設備工事

・理科室と家庭科室，音楽室の空調設備工事が行われています。これまでは，特別教室にはエアコンがなくて，夏や冬は大変でした。来年度からは季節を問わず，子どもたちが快適に学習することができます。

②運動場倉庫の完成

・体育倉庫と農具倉庫，地域の倉庫の3つの倉庫がやっと設置されました。

③自動手洗い場の自動水栓化工事

・新型コロナウイルス感染症対策のひとつとして，糸島市内小中学校の手洗い場の自動水栓化工事が行われます。蛇口をひねることなく，自動で水が出るようになります。

お弁当の日

1月20日（金）はお弁当の日でした。子どもたちに聞くと、「朝5時に起きておうちの人と一緒に作ったよ。」「食材の買い物から料理，すべて自分でしたよ。」等，がんばったことがよくわかりました。お忙しい中に御協力を頂き，ありがとうございました。子どもたちはとってもうれしそうでした。学校での食育に加え，食事について御家庭で子どもと共に考える機会として，「お弁当の日」を実施しています。子どもたちの食への関心を高めるとともに，感謝の心を育てていきたいと考えております。今後ともどうぞよろしくお願いいたします



SNSの正しい使い方

インターネット接続機器が普及する中，おしゃべりも，ゲームも，読書も，調べものも，スマホやネットですべてできてしまいます。お子様は，時間があれば常にスマホやネットを使っていますか？お子様がスマホやネットでどんなことをしているか把握されていますか？学校では，機会あるごとに，繰り返し，「SNSの正しい使い方」を指導しています。どうか御家庭におかれましても次の点を御指導くださいますようお願いいたします。

★ 長時間の利用は避けるよう約束を決めましょう！

・使いだすとつい夢中になって時間を忘れてしまいます。「勉強」「入浴」「食事」「睡眠」などの生活時間をけずることにならないように気を付けて使いましょう。

★ SNSで誰と何をしているか把握しましょう！

・どんなアプリでどんな内容を誰としているのかをしっかりと把握してください。ネットで知り合った人と連絡先などを交換したら，トラブルに発展してしまい，犯罪に巻き込まれる可能性もあります。

★ 個人情報の保護について理解させましょう！

・自分の情報や友達，家族の情報等をネット上に簡単にあげないようにしましょう。写真や動画の扱い方には特に気をつけましょう。「ネットに投稿したら誰でもコピーできる」「位置情報で撮影場所がわかる」といったことを理解させましょう。

児童会によるあいさつ運動

学校では，児童会によるあいさつ運動を行いました。友達や先生，地域の方々とあいさつをしたら，シールを貼って花いっぱいにしていきました（写真）。

あいさつとは，相手に尊敬や親愛の気持ちを表す行為です。子どもたちには，誰に対しても自然に気持ちのよいあいさつができる人になって欲しいです。

保護者の皆様や地域の皆様もどうか今後も子どもたちにあいさつをしてやって下さい。



【2月の行事予定】 ※ 変更等ありましたら，学年通信等でお知らせします。

1日（水）給食感謝の会	15日（水）安全点検の日
2日（木）全校5時間授業（職員研修のため）	17日（金）学習参観・学級集会 13:50～
3日（金）5，6年オンライン英会話授業	20日（月）にこにこ文庫（1，2年）
8日（水）あいさつ運動（PTA） ICT支援員来校	21日（火）ICT支援員来校
11日（土）建国記念の日	22日（水）あいさつ運動（PTA）
13日（月）にこにこ文庫（3，4年）	23日（木）天皇誕生日
14日（火）スクールヘルパー登校見守り	24日（金）6年生を送る会準備
	25日（土）6年生を送る会